

## Mobilitätsumfrage - Ihre Unterstützung ist gefragt!



Liebe Bürgerinnen und Bürger,

unsere Region wurde vom Bundesministerium für Digitalisierung und Verkehr (BMDV) als Modellprojekt ausgewählt. Innerhalb des Projekts „Multimodale Mobilität in Leverkusen und im Rheinisch-Bergischen Kreis“ sollen durch ausgewählte Maßnahmen und Initiativen der Öffentliche Personennahverkehr (ÖPNV) attraktiver gestaltet werden. Um dies zu erreichen, führt das Fraunhofer Institut eine Umfrage durch und es kommt auf Ihre Stimme und persönliche Meinung an!

Bitte nehmen Sie sich daher ein paar Minuten Zeit und unterstützen Sie uns.

Sie können unter <https://websites.fraunhofer.de/fraunhofer-iao-720/index.php?r=survey/index&sid=845217&lang=de> an der Online-Umfrage teilnehmen.

Für Ihre Unterstützung bedanken wir uns herzlich!

Christoph Nicodemus  
Bürgermeister